
Da die Fußwegeführung in ihrer jetzigen Form als „Trampelpfad“ für die Renaturierung als 
unbedenklich zu bewerten ist, wird die Nutzung des Weges von der Verwaltung weiterhin 
geduldet.  


